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Реферат: Качество яйца формируется в результате суммарного воздействия на него многочисленных факторов, одним из которых является индекс формы яиц. Целью данного исследование являлось накопление данных для разработки метода селекции птицы. Исследование проведено на курах породы плимутрок белый линии СБ8 кросса "Сибиряк 2" в период 168-238 дней жизни. Установлена положительная корреляция динамики индекса формы яиц с динамикой массы яиц и интенсивности яйценоскости. Также индекс формы яиц положительно связан с живой массой несушек. Выявлена значительная изменчивость формы яиц. Коэффициенты наследуемости формы яиц предполагают возможность ведения отбора птицы на стабильность индекса формы яиц.
Abstract: Egg quality is the result of cumulative exposure to numerous factors, one of which is the shape index of eggs. The aim of this study was the accumulation of data to develop a method of breeding birds. The study was conducted on hens of the breed white plymouthrock line SB cross "Siberian-2" in the period 168-238 days of life. The positive correlation of the dynamics of the shape index of eggs with the dynamics of the weight of eggs and the intensity of egg production. The shape index of eggs is positively associated with live weight of laying hens. Significant variability in the shape of eggs. The coefficients of heritability of the shape of the eggs suggest the possibility of conducting selection of birds on the stability of the shape index of eggs.
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